

Sábado 20 de Marzo de 1897



# BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL

# OBISPADO DE SALAMANCA

NÚMERO EXTRAORDINARIO

## LA BASÍLICA DE SANTA TERESA

¡Santa Teresa y sus devotos nos piden una Basílica!, decíamos desde la Catedral sagrada en Alba de Tormes el día de la fiesta de nuestra inclita Santa, cuando la muchedumbre de sus devotos rebosaba en la iglesia, y el atrio, y la plaza del convento de las Madres Carmelitas, y su oleaje y estrépito por entrar en el santuario sofocaban la voz del orador y aun el canto del coro, y hube de atraer buen golpe de gente á otro lado y llenar el templo de los Padres, y predicarle allí, dejando algo de sosiego y silencio en la solemne función celebrada ante la tumba y corazón de la Reformadora del Carmelo. Semejante afluencia de fieles la vemos y admiramos há ya rato; el pensamiento de la Basílica ha bullido también en muchas cabezas, y ha sido per-